

# ひよこ通信

ひよこの会会報 令和4年3月号

発行 八千代心身障害児者父母の会(ひよこの会)  
〒276-0044 千葉県八千代市萱田町542-81  
電話 & Fax 047-450-9144  
発行人 会長 吉野真里子、編集 会報編集委員会

## ◇にじと風、新型コロナウイルス感染、クラスター発生 !!

- \* 3/10(木)利用者1名(Aさん)の新型コロナウイルス感染が判明。

[Aさんの状況]

- 3/8(火) ・にじと風で普通に過ごした後帰宅。
- 3/9(水) ・体調不良で、にじと風利用はお休み。  
・のどの痛み・発熱で、夕方医療機関受診。抗原検査で陽性。にじと風に連絡。
- 3/10(木) ・同一医療機関にてPCR検査実施、陽性判定。

八千代心身障害児者父母の会  
(ひよこの会)は、  
NPO法人にじと風福祉会  
の活動を全面的に  
応援しています

- \* にじと風の対応

- 3/9(水) ・Aさんは、にじと風を利用した3/8(火)時点で既に感染していたと認識。  
・保護者の皆さんへ、実情連絡。他の利用者への感染拡大防止を第一に、3/10(木)の施設利用の自粛を要請。
- 3/10(木) ・3/8(火)の1週間前からの「利用者・職員の移動/検査・感染状況マップ」を作成。  
・職員全員の抗原検査を実施(職員看護師による)、全員陰性。  
・3/11(金)~15(火)の5日間、にじと風の全事業所の閉所措置を決定。  
・関係機関への現状報告  
(千葉県、保健所、八千代市、市教育委員会、特別支援学校、その他)  
(八千代市以外の利用者が居住する地域の関係機関)
- 3/11(金) ・厚生労働省承認医療用対外診断用医薬品を購入。
- 3/14(月) ・利用者5名・職員2名の、PCR検査或いは抗原検査の結果、陽性(含みなし陽性)が判明。“クラスター発生”との認識。当該職員は、医療機関受診後自宅療養中。  
・自宅療養中の職員を除き出勤職員のPCR検査のための検体採取(協力医にて)。
- 3/15(火) ・前日にPCR検査受診職員の検査結果は、全員陰性。  
・発症時点をふまえ、3/15(火)までの施設閉所を、3/21(月)までに延長。

※「マップ」から推測するに、感染経路はいくつかに特定されたので、その周辺について特に、木目細かなフォローを行うこととしています。

## ◇新型コロナウイルスの感染拡大はまだ続きます

にじと風では、職員から利用者への感染リスクを最小にするために、定期的に職員全員のPCR検査を実施しています。3/7(月)の検査では全員陰性でした。

また職員の家族に、感染者或いは濃厚接触者の発生があれば、その職員は自宅待機としています。

にじと風の利用者が、他の機関、例えば学校・他の福祉施設への通学、通園であったり、またご家族の同様の機会、更には仕事関係であるとか、感染の機会は少なくありません。

マスコミ報道によれば、コロナのデルタ株が広がる以前は親御さんから家庭内に感染が広まった、一方で、オミクロン株が広がっている現在は、お子さんからの家庭内感染が広がっているといわれています。しかし大人が感染源を拾うことが無くなっているわけではありません。入所施設、特に高齢者施設でのクラスター発生は後を絶ちません。

私たちは、感染の波を何回も経験してきました。

今では、新型コロナウイルス感染の恐ろしさに対する“感度”が鈍くなってやしないか、“慣れっこ”になってやしないでしょうか。

“withコロナ”、“コロナと共存”などと言わず、コロナを駆逐して、元の生活を取戻したいものです。

## ◇にじと風保護者会がありました

- ・日時：3/12(土)、10:00-11:00
- ・参加者：上野和美、白柳都、清水和美
- ・話合ったことなど（今回も三密を避けてWEB会議形式で行われました）
  - \*3/10(木)に、にじと風利用者に新型コロナウイルス感染判明があつてか参加者少数。
  - \*特段の決定事項なし。
  - \*次年度の保護者会役員の人選は持ち越し。

## ◇3月度収益事業の報告

no.	日時	収益事業	収入(円)	備考(担当など)
1	1/11(月)～2/25(金)	きょうされん販売(パレタインチョコ)*	27,036	伊藤麻紀/有本美希/大野晃/他職員
2	3/6(日)	市役所フリマ	0	(新型コロナウイルスの影響を考慮し中止)
3	3/12(土)、9:00-10:00	資源回収	0	大野晃/米倉聡(実績報告待ち)

\* 仕入れ代等の原価分を除いた粗利を示す。

☆3/12資源回収では、当番予定は無かったお父さんが、たまたまにじと風に居合わせて協力して頂きました。

## ◇にじと風、施設内での行事から

## ☆卒業おめでとうの会

3/12(土)は、「卒業おめでとうの会」が予定されていましたが、新型コロナウイルス感染の影響で中止となってしまいました。  
職員が手分けをして、記念品をもってご自宅に伺いました。



## ◇これからの予定

- ・4/3(日) 市役所フリマ(八千代 遊・友・バザール) /⇒中止
- ・4/9(土)、9:00-10:00 資源回収

## ◇編集後記

間もなく年度末を迎えます。  
通常であれば、周りの景色も、気分も切り替えて、新しい気持ちになるところです。  
でも、新型コロナウイルスに振りまわされて、同じ年がず～っと続いている気分が抜けきれません。  
一方、今までを卒業して、新しい活躍の場に踏み出す人もいます。  
そんな人たちを見習って、新しいことに気持ちを切り替えて、取組みたいと思います。  
先ずは、“にじと風”から、新型コロナウイルスを駆逐することです。 (吉野康生記)